

Kleine Anfrage

des Abgeordneten Andreas Hartenfels (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

Kommunaler Flächenverbrauch in RLP

Vorbemerkung: Mit dem Ziel, vor der Erschließung neuer Baugebiete in Kommunen zunächst die Möglichkeiten innerorts auszuschöpfen, hat das Land Rheinland-Pfalz das Projekt „RAUM+Rheinland-Pfalz 2010“ ins Leben gerufen. Es wurde eine landesweite Übersicht über vorhandene Siedlungsflächenpotenziale erstellt, um Städte und Gemeinden mit Rat und einem praxistauglichem Werkzeug in ihrer Kommunalentwicklung zu unterstützen.

Die Überführung des Modellprojektes „RAUM+Rheinland-Pfalz 2010“ in die neue landeseigene Erfassungsplattform „RAUM+Monitor“ ist nun abgeschlossen.

Vor diesem Hintergrund frage ich die Landesregierung:

1. *Wie hat sich der Flächenverbrauch in Rheinland-Pfalz in den letzten Jahren entwickelt?*
2. *Wie beurteilt die Landesregierung die kommunale Akzeptanz des Landesziels Innennutzung vor Außennutzung?*
3. *Wie beurteilt die Landesregierung den bisherigen Verlauf des Projektes RAUM+, insbesondere die kommunale Akzeptanz des Systems?*
4. *Was sind die Ziele der Erfassungsplattform RAUM+Monitor und wie können die rheinland-pfälzischen Kommunen davon profitieren?*
5. *In welcher Form finden die Ergebnisse der Erfassungsplattform Eingang in die Flächenvorgaben der jeweiligen Planungsgemeinschaften an die Kommunen vor dem Hintergrund des Zieles „Innen vor Außen“ (Umsetzung der Vorgaben des LEP IV)?*
6. *Wie hoch waren die Kosten bisher für das Projekt „RAUM+“ und für die Erstellung der Plattform „RAUM+Monitor“?*
7. *Wie wird die Plattform "Raum+Monitor" zukünftig weiterentwickelt?*

Andreas Hartenfels, MdL